

## Guía de la CNMC sobre cuantificación de daños por infracciones del derecho de la competencia

La CNMC organiza un desayuno de trabajo para presentar la [Guía sobre cuantificación de daños por infracciones del derecho de la competencia](#). En el acto, habrá una mesa redonda donde se debatirá sobre las principales dificultades a las que se encuentran los jueces para estimar el daño y cómo la Guía de la CNMC puede ayudar a resolverlas.



 29 de septiembre de 2023  9:30 a 10:30 h

 Sede de la CNMC (Calle de Alcalá, 47, Madrid)  ESP  **Inscríbete**



### 9.30 h **Apertura**

Cani Fernández Vicién, presidenta de la CNMC

### 9.40 h **Presentación de la Guía sobre cuantificación de daños por infracciones del derecho de la competencia**

María Vidales Picazo, subdirectora de Análisis Económico de la CNMC

### 9.50 h **Mesa redonda**

#### **Las dificultades en la cuantificación del daño y la aportación de la Guía de la CNMC**

Ignacio Sancho Gargallo, magistrado del Tribunal Supremo

Carlos Pascual Pons, perito judicial y socio de KPMG

Beatriz García Gómez, socia de Pérez-Llorca

**Modera:** Javier García-Verdugo Sales, jefe de la Asesoría Económica de la CNMC

### 10.30 h **Café networking**

Podrá inscribirse para asistir de manera presencial u *online* rellenando el siguiente [formulario](#).

El número de plazas presenciales se encuentra limitado por cuestiones de aforo y para su asignación se tendrá en cuenta el orden de inscripción.

Para cualquier duda sobre el acto, puede dirigirse a [dp.inscripciones@cnmc.es](mailto:dp.inscripciones@cnmc.es)